

Zürich, 14. September 2020

KR-Nr. 344/2020

**ANFRAGE** von Markus Bischoff (AL, Zürich) und Melanie Berner (AL, Zürich)

betreffend Von der Kantonspolizei benutzte Liegenschaften

---

Die Kantonspolizei benutzt im Gebiet Zeughausstrasse/Kasernenstrasse/Müllerstrasse in Zürich 4 nebst dem Gebäude, in welchem sich die Kriminalpolizei befindet, mehrere weitere Gebäude. Das Kripogebäude ist anscheinend gemietet. Die Besitzverhältnisse der übrigen Gebäude sind nicht unbekannt. Mit dem Umzug in das PJZ wird die Polizeikaserne frei. Unklar ist, ob die von der Kantonspolizei im genannten Gebiet benutzten Gebäude ebenfalls von der Kantonspolizei aufgegeben werden, und was mit diesen Gebäuden nachher geschieht.

Aus diesem Grunde bitten wir den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Welche Gebäude werden heute im Gebiet Zeughausstrasse/Kasernenstrasse /Müllerstrasse/Ankerstrasse in Zürich 4 von der Kantonspolizei ganz oder teilweise benutzt?
2. Welche dieser Gebäude gehören dem Kanton?
3. Werden die fraglichen Gebäude nach dem Umzug in das PJZ von der Kantonspolizei weiterhin ganz oder teilweise benutzt? Wenn ja, welche und weshalb?
4. Was passiert mit den Gebäuden, welche nach dem Umzug von der Kantonspolizei nicht mehr benutzt werden?

Markus Bischoff  
Melanie Berner